

Servicio telefónico y telegráfico

Nuestra información directa de Madrid, región Vascongada, Provincias y Extranjero

espuntaba hace días la posibilidad de que se hiciera tal distribución coincidiendo con los festejos del nuevo centenario que se celebre en el año 2012.

Es este un rasgo más de la parsimonia, por no decir otra cosa, con que se tramitan las expedientes en la Diputación.

Ha quedado felizmente solucionada, con arreglo a principios de justicia, la cuestión suscitada sobre el pago de los aumentos de sueldo a los dignos empleados de la Prisión preventiva de Estella, de conformidad con lo que estos tenían solicitado para resultar equiparados a sus compañeros del resto de España.

Mucho y muy de veras celebramos se haya llegado a esta solución, en cuya defensa escribimos desde estas columnas en repetidas ocasiones.

El país sigue pensando sobre las razones que pueda tener la Diputación Foral para no haber llegado todavía a últimos del mes de Enero a la aprobación de los presupuestos vigentes, cosa tanto más necesaria cuanto que el año pasado no hubo otros presupuestos que los aprobados del año anterior.

Creemos que ya es hora de que se ponga término a esta deficiencia y de que se digan al país las cifras del mencionado presupuesto.

Desde hace unos días se encuentra enferma de cuidado la esposa del comandante de infantería de esta guarnición don Pedro Serrano.

Deseamos a la enferma su restablecimiento más inmediato.

En Murcheba han comenzado las obras para la construcción del nuevo edificio donde ha de instalarse el Circolo Católico.

En "La Gaceta", oficial se ha publicado el anuncio de la subasta del ferrocarril de Sorriá a Castejón, incluido en el plan de ferrocarriles complementarios.

Si hubiese realmente postor y compañía constructora en la subasta, se habrá dado un paso interesante y de trascendencia para prolongar después por Carcastillo y Sangüesa a la frontera francesa, según el plan primeramente concebido.

Ha sido nombrado ayudante de general don Luis Urzatz, ex teniente coronel de Ingenieros destinado en esta Comandancia de Pamplona, don José García de los Ríos.

Después de breve estancia en Barcelona, donde con gran éxito ha actuado desempeñando la protagonista de la ópera vasca "Mirentxu" en unión del Orfeón Bilbaino, ha regresado a su tierra la eminente diva navarra Pepita Sanz, a la que felicitamos por exitosos triunfos que han consolidado su fama y reputación y brillante.

El notabilísimo pintor pamplonés señor Ciga, cumpliendo el encargo que hace algún tiempo le fué encomendado, ha remitido a la Excmo. Diputación el boceto de los diplomas con que han de ser premiados el celo e inteligencia de cuantos en una u otra forma se distinguen en el Congreso de Viticultura y Concurso literario, celebrados en nuestra ciudad con motivo del Centenario de Las Navas.

El trabajo, ejecutado a la acuarela, es una verdadera maravilla, tanto por el acierto demostrado en la concepción de las figuras y alegorías, como por la magistral ejecución de la obra pictórica.

Por ello felicitamos muy cordialmente al señor Ciga.

En la parroquia de Santa María de Tafelua ha contraído matrimonio la bella señorita Manuela Iriarte, hija del conocido industrial de aquella ciudad don Juan Bautista, y el hijo del jefe de los talleres de Vagones Cubas de Casteas, don Luis Roustan.

Terminada la ceremonia, los invitados a ella fueron obsequiados con un espléndido banquete en el Casino Español, y los nuevos esposos salieron en viaje de boda.

Enviamos nuestra enhorabuena a los nuevos esposos y a sus familias.

En Tudela ha contraído matrimonio el ilustrado y conocido médico don Mariano Solís y Ruiz con la bella señorita María Castilla, hija del acreditado impresor y amigo nuestro de aquella ciudad don Antonio.

Los nuevos esposos, después de obsequiar espléndidamente a sus amistades, salieron en viaje de boda para varios capitales del Norte de España y Mediodía de Francia, a pasar la luna de miel, que les deseamos sea interminable.

Durante su última breve estancia en Pamplona, ha sido visitado tanto por el elemento militar como por el civil, nuestro distinguido paisano el dignísimo teniente general señor Marqués de Valtierra, poniéndose una vez más de manifiesto las muchas simpatías que disfruta en todas las esferas sociales.

De viajes.—Ha regresado a San Sebastián el marqués de Villamayor.

—A Madrid y Málaga don Francisco Huein, acompañado de su bellissima hija Julia.

—A San Sebastián los marqueses de Valtierra con su linda hija Juaseta.

—Ha llegado a esta capital don Pedro Maldonado.

—Ha marchado a su palacio de Lasso después de breve estancia en ésta, la marquesa de San Millán.

—A Madrid, desde Jaén, el exdiputado a Cortes por Tudela don Lorenzo Senz Fernández.

—Ha llegado a Pamplona don José Pedrosa.

—Ha regresado a Madrid el ilustrado oficial de artillería barón de Sangreñen.

—A San Sebastián, después de breve estancia en ésta, el conde de Montornés.

—A Oseguilla don Nicolás Lizarraga.

—A Madrid la distinguida dama doña Dolores Ponce.

—A Peralta don Tomás Lerga.

—Encuéntrese en Pamplona el alcalde de Baniñal don Manuel Ramírez de Arellano.

—Ha marchado a San Sebastián el ilustrado ingeniero industrial don Carlos Laffite.

—A Lodosa don Antonio Irizusta.

—A Madrid el exalcalde de Zaragoza don Demetrio Gilán.

—A San Sebastián nuestro distinguido paisano don Luis D. Izgaray.

—A Logroño don José Izuelza.

—A Abitua don José Fernández.

—A Logroño don Prudencio Carreras.

—Ha regresado a San Sebastián el simpático industrial don Luis Kitz.

—Encuéntrese en Zaragoza nuestro culto colaborador e inteligente médico don Pedro Aguelo.

—Ha llegado a Pamplona don Pedro Mayor.

—Ha regresado a París el gerente de la compañía de Bidasoa Mr. Mourgués.

—A Bilbao don Jesús Harte Mendicoa.

—Tuvimos el gusto de saludar ayer en esta Redacción al digno jefe de la cárcel de Estella don Julian Arriaga.

—Después de pasar unos días en esta capital, ayer regresó a San Sebastián el conocido abogado don Evaristo Sanmartín.

—Se encuentra en Pamplona el distinguido jurisconsulto estellés don Nicancor Larraínzar.

—Ha marchado a Lodosa el diputado foral don Antonio Ezkán.

—Acompañado de sus hijas salió ayer para Fuenterrabía don Félix Amorena, diputado foral.

—Ayer tuvimos el gusto de saludar en esta Redacción a nuestro querido amigo don Metodio Hualde, de Escaroz.

El martes se verificó en Lodosa una importante reunión, para tratar del Canal de Lodosa, de esa obra de riego que tanto interesa a los pueblos de la Rioja Baja y otros de Navarra.

En los 6 años que lleva trabajando la Junta se ha hecho mucho, porque se ha hecho un proyecto completo, se ha conseguido subvención de la Diputación, están ultimados todos los compromisos necesarios con los Sindicatos de regantes, entre ellos los de Tudela, está aprobado el proyecto por el Estado, y todo esto representa un trabajo grande, realizado por la actual Junta gestora.

¿Qué faltaba? Teníamos un enemigo de siempre, el Canal Imperial de Aragón, que no podía autorizar la construcción del Canal de Lodosa, mientras no estuviese regularizado el curso de las aguas del Ebro. Pero hoy ese enemigo ha desaparecido y no solamente no se opone, sino que viene a pedir a la Junta gestora coadyuve en sus proyectos.

Y los dos juntos se han unido para trabajar por aquel Canal y por el Pantano de R. Linares y por el Canal de Lodosa, y si en vez de enemigo, es el Canal un aliado, es de creer que el proyecto adelantará rápidamente.

Ayer a las cinco de la tarde fué conducido al Cementerio el cadáver del que en vida fué querido amigo nuestro don Federico Corti y Vilas.

Bien probadas quedaron en el fúnebre acto de ayer las muchas amistades y simpatías que gozaba el finado con el numeroso y distinguido cortejo, que en coches, tras el mortuorio, acompañó al cadáver hasta la última morada.

En él vimos al Consejo de Administración en pleno del Crédito Navarro, al cual pertenecía el finado amigo Corti, cuyo recuerdo perdurará en la memoria de cuantos le conocimos y tratamos.

Hoy, a las once de la mañana, se celebraron en la parroquia de San Nicolás los funerales en sufragio de su alma, por la cual también podrán aplicarse todas las misas que se celebren en las cinco parroquias y capillas de los Escolapios y de las Agustinas de San Pedro.

Ha sido destinado al regimiento de Infantería de la Constitución el bizarro teniente coronel de Infantería don Manuel Antónia.

Le enviamos nuestra enhorabuena.

"La Epoca", consagra en uno de sus últimos números grandes elogios a la belleza de la monísima señorita navarra Ana María Eijo y Gaztelu, que acompañada de la Vizcondesa de Val de Erro ha hecho su presentación en sociedad en un baile dado en casa de los Condes de Peñalver.

Suscribimos, por ser de justicia merecida, tales elogios.

Aviso al público

Acabamos de recibir muchísimos géneros tejidos de todas clases, como pañerías, cocherías, géneros blancos y de punto.

Precios sumamente baratos. San Saturnino 12. 4-2

La benemérita de Euatse ha denunciado a dos jóvenes de Artavia que fueron sorprendidos pescando sin licencia; y a otros dos más de dicho pueblo y a otro de Gaideano, por pescar truchas con dinamita en el río de aquella jurisdicción.

Los cinco pescadores furtivos han sido puestos a disposición del Juzgado correspondiente.

En los tres días de Carnaval, la Adoración Nocturna sobre las puertas del templo é invita a todos los acordados activos y honorarios, para que vayan a ruger al Señor, a pedir misericordia por los horribles desastres que en estos días de cópula se cometen.

A todos invita la Adoración para llegar ante el trono de Dios, enojado por la maldad de los hombres.

Todos cuantos quieran hacer compañía a los adoradores activos, pueden llegarse a la parroquia de San Saturnino.

El Regimiento, como caso excepcional, autoriza para admitir no solo a los adoradores, sino a los que sin pertenecer a la Adoración, quieren acercarse a su corazón penitente ante el trono del Señor Sacramentado, y no sólo admite a todos sino que permite a los cristianos

permanecer en la Iglesia ó bajar á ella cuando lo crean conveniente.

Comunican de Ados, que noches pasadas fueron rotos gran número de bombillas del alumbrado público, mientras los «graciosos» proferían á gritos insultos contra varios vecinos.

Practicadas activas pesquisas por la guardia civil, fueron detenidos siete mozos de aquel pueblo como autores de la salvajada, los cuales han sido puestos a disposición del Juzgado.

Por la benemérita de Lesaca ha sido detenido un sugeto llamado Rafael Ochoateo y Martiarena, de 40 años, como presunto autor del robo que se comió días pasados en un caserío de aquella jurisdicción.

El sugeto en cuestión ha sido entregado al Juzgado correspondiente.

Tejados sin goteras: Con «Uralita» teja de cemento y amianto comprimido.—Loydi, Pamplona. m v d. 5

Las obras del tendido de los cables del nuevo teléfono urbano municipal adelantan con extraordinaria rapidez.

Ya se ven por todas partes los cruces de los hilos telefónicos, por los cuales muy pronto, casi seguro para 1.º de Marzo próximo, se transmitirán las voces de los nuevos abonados, que según noticias pasan de 200.

Nuestro estimado corresponsal en Aoz nos dá cuenta en carta que ayer recibimos de que la empresa de los automóviles que hacen el servicio entre dicha villa y la de Bargueta, ha adquirido un nuevo vehículo, cómodo y ligero, que viene a constituir además de una perfección en su clase un evidente progreso en la comunicación diaria entre ambos puntos; por lo que felicitamos á dicha empresa.

A. ARBUNIES especialista en enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO. Consulta de 11 á 1 y de 5 á 7. Paseo de Valencia, 26, 3.º m v d. 2-2

Para anoche estaba anunciado en Logroño un baile de Carnaval, organizado por la sociedad «Logroño Recreativo Club», al cual se prometía asistir con capuchones lo más selecto de la sociedad logroñesa.

Esto, como una noticia más.

En New York se ha abierto al culto una iglesia, destinada á la colonia española, y que está puesta bajo la advocación de Nuestra Señora de la Esperanza.

Toda la familia Real de España ha contribuido con espléndidos regalos para el adorno del hermoso templo.

M. Salaverri

MÉDICO-ORTOPÉDICO en el Consultorio de los Sres. de Huder y Obago, Mayor 99, y San Francisco 26. p (A) 60-13

Adoración Nocturna.—En la noche de hoy a mañana le corresponde hacer la vigilia al turno 14 titulado Virgen del Pilar, por Sur Esperanza Lizarraga (q. e. p. d.)

Ayer de madrugada, con ocasión de celebrarse una boda en la Parroquia de San Agustín, tres sugetos que en estado no muy edificante concurrían como invitados, armaron tal trapahesta dentro del templo, que hubo necesidad de llamar á dos vigilantes nocturnos para que los expulsaran del lugar sagrado que tan irrespetuosamente profanaban y además los denunciaron ante la autoridad correspondiente, como así se ha hecho.

Ayer, puede decirse que se pasó todo el día por agua.

Durante toda la madrugada y gran parte de la mañana estuvo lloviendo torrencialmente.

Ya por la tarde, aunque también llovió, amainó bastante el temporal, consiguiendo á ratos despejar el firmamento.

La temperatura, sin ser muy fría, fué bastante desahogada á causa de la humedad.

Solloquio de un artrítico. ¿Qué será que desde que tomo la PIPERAZINA DR. GRAU me encuentro totalmente aliviado del segundo artritis que tanto me molestaba viéndome totalmente curado? Es que dicho medicamento es el mejor disolvente del ácido úrico.

DOLOR DE CABEZA, jaquecas y neurálgias; se calman con «Valerolinas» Monreal, más eficaz que la «antipirina» é infensivo. Farmacias de Marquina, Aguinaga y Negrillos. 15-2

Salón Novedades.—En vista de la insistencia de varios asiduos concurrentes para que se repitiera la colosal peñalca sobre «La catástrofe del Titanic», la dirección de este cine ha acordado hacerlo así en la noche de hoy, por última y definitiva vez.

El resto del programa será todo de estrenos de lo más reciente que ha producido la renombrada casa de L. Gaumont de París.

El programa musical será escogidísimo, é interpretado por el quinteto que dirige don Felipe Aramendia, figurando en él las fantasías «Ama de Dios», «Jugar con fuego» y «Las carceleras».

Se despacharán las preferencias, que estarán numeradas, de doce á una de la tarde, como de costumbre.

Acetate puro de hígado de bacalao recibido directamente de Loffhoten (Noruega), considerado como el mejor reconstituyente para los niños.

Farmacia de Artesaga, Paseo de Valencia, 32.

Teatro Gayarre.—Función para hoy, dividida en dos secciones.

Primera, doble, á las seis, Vermont, «Agua, zacarillos y sugetos» y «El grumete»; y presentación de Camille Ober.

Segunda, doble, á las nueve y tres cuartos, «Gente nueva».

En el intermedio del primero el segundo acto presentación de Mile. Camille Ober.

(Este periódico se publica con frecuencia celestíaca)

Teatro Gayarre

El público pamplonés dió ayer muestras evidentes de estimar en su justa valía los méritos artísticos de Amparo Taberner.

Ella tuvo la satisfacción de ver muy concurridas las funciones de tarde y noche dadas en su beneficio, la de verse aplaudida con gran frecuencia y la de recibir variados y costosos regalos en demostración del aprecio en que se la tiene.

En la Vermont pusieron en escena «Juegos malabares» y «La reina de Babilonia» y el público de la tarde acogió favorablemente la segunda de ambas producciones, haciendo que el señor Goyena, autor del libro, apareciese en escena á recoger los aplausos del respetable.

Por la noche, dos joyas del arte lírico español, «El grumete» y «La revoltosa», fruto de los portentosos genios de Arrieta y Chapí, obtuvieron una muy recomendable representación por parte de todos los artistas y sobresaliente en cuanto á la señora Taberner, á quien desde aquí felicitamos por el triunfo obtenido en su «serenata de honores».

Mile. Ober sigue encantando al auditorio con su arte exquisito, su delicada manera de declinar y su voz diáfana, extensísima y de fácil emisión.

Los «completos» nuevos, fueron tan celebrados como los anteriores, confirmando de pleno la excelente impresión que al público produjo desde las primeras audiciones.

A.

Publicaciones

LOS NIÑOS JUNTO AL SAGRARIO : El solo título de esta obra de P. Fernández la hace simpática, pero léidas sus bien meditadas y escritas páginas, amezadas con ejemplos, grabados, etc., la hacen por demás interesante, no sólo á los niños, á quienes el autor la dirige, más también á los que preparan la niñez á la Comunal y la dirigen por el hermoso sendero perfumado de la Eucaristía y noblemente visible y encantador por las enseñanzas del soberano Pontífice reinante.

Interesante, pues, la obra de suyo, no hay por qué encarecer su mérito, pues antes que recomendarla, la recomendará cualquier alabanza que se tributase, porque se quedará muy corta.

Encuadernación en tela con plancha, 150 pesetas el ejemplar; encuadernación lujosa y corte dorado, 3 pesetas.

¡S' ecodetel! ¡Padre! ¡Educadores! Leedla, y por su mérito intrínseco y por sus condiciones inmejorables de presentación, la pondréis sin duda en manos de vuestros encomendados; siendo el mejor obsequio que se les puede hacer y en especial á los niños que han de hacer la primera Comunión.

DISFRACES Y PEINADOS El número 3 de «La Moda Elegante Ilustrada» contiene bellísimos modelos de disfraces para Carnaval y de peinados para bailes.

En el mismo número figuran reproducciones de trajes y abrigos para señoras y señoritas.

Acompañan al número cinco hermosos suplementos, sobresaliendo entre ellos el figurín á la acuarela, el útil y práctico pliego de labores y el pliego encuadernable de la colección de «Poesías selectas» de Camposar.

El número 3 de «La Moda Elegante Ilustrada» contiene bellísimos modelos de disfraces para Carnaval y de peinados para bailes.

En el mismo número figuran reproducciones de trajes y abrigos para señoras y señoritas.

Acompañan al número cinco hermosos suplementos, sobresaliendo entre ellos el figurín á la acuarela, el útil y práctico pliego de labores y el pliego encuadernable de la colección de «Poesías selectas» de Camposar.

El número 3 de «La Moda Elegante Ilustrada» contiene bellísimos modelos de disfraces para Carnaval y de peinados para bailes.

En el mismo número figuran reproducciones de trajes y abrigos para señoras y señoritas.

Acompañan al número cinco hermosos suplementos, sobresaliendo entre ellos el figurín á la acuarela, el útil y práctico pliego de labores y el pliego encuadernable de la colección de «Poesías selectas» de Camposar.

El número 3 de «La Moda Elegante Ilustrada» contiene bellísimos modelos de disfraces para Carnaval y de peinados para bailes.

En el mismo número figuran reproducciones de trajes y abrigos para señoras y señoritas.

Acompañan al número cinco hermosos suplementos, sobresaliendo entre ellos el figurín á la acuarela, el útil y práctico pliego de labores y el pliego encuadernable de la colección de «Poesías selectas» de Camposar.

El número 3 de «La Moda Elegante Ilustrada» contiene bellísimos modelos de disfraces para Carnaval y de peinados para bailes.

En el mismo número figuran reproducciones de trajes y abrigos para señoras y señoritas.

Acompañan al número cinco hermosos suplementos, sobresaliendo entre ellos el figurín á la acuarela, el útil y práctico pliego de labores y el pliego encuadernable de la colección de «Poesías selectas» de Camposar.

El número 3 de «La Moda Elegante Ilustrada» contiene bellísimos modelos de disfraces para Carnaval y de peinados para bailes.

En el mismo número figuran reproducciones de trajes y abrigos para señoras y señoritas.

Acompañan al número cinco hermosos suplementos, sobresaliendo entre ellos el figurín á la acuarela, el útil y práctico pliego de labores y el pliego encuadernable de la colección de «Poesías selectas» de Camposar.

El número 3 de «La Moda Elegante Ilustrada» contiene bellísimos modelos de disfraces para Carnaval y de peinados para bailes.

En el mismo número figuran reproducciones de trajes y abrigos para señoras y señoritas.

Acompañan al número cinco hermosos suplementos, sobresaliendo entre ellos el figurín á la acuarela, el útil y práctico pliego de labores y el pliego encuadernable de la colección de «Poesías selectas» de Camposar.

El número 3 de «La Moda Elegante Ilustrada» contiene bellísimos modelos de disfraces para Carnaval y de peinados para bailes.

En el mismo número figuran reproducciones de trajes y abrigos para señoras y señoritas.

Acompañan al número cinco hermosos suplementos, sobresaliendo entre ellos el figurín á la acuarela, el útil y práctico pliego de labores y el pliego encuadernable de la colección de «Poesías selectas» de Camposar.

El número 3 de «La Moda Elegante Ilustrada» contiene bellísimos modelos de disfraces para Carnaval y de peinados para bailes.

En el mismo número figuran reproducciones de trajes y abrigos para señoras y señoritas.

Acompañan al número cinco hermosos suplementos, sobresaliendo entre ellos el figurín á la acuarela, el útil y práctico pliego de labores y el pliego encuadernable de la colección de «Poesías selectas» de Camposar.

El número 3 de «La Moda Elegante Ilustrada» contiene bellísimos modelos de disfraces para Carnaval y de peinados para bailes.

En el mismo número figuran reproducciones de trajes y abrigos para señoras y señoritas.

Acompañan al número cinco hermosos suplementos, sobresaliendo entre ellos el figurín á la acuarela, el útil y práctico pliego de labores y el pliego encuadernable de la colección de «Poesías selectas» de Camposar.

tón no faltará empresa que se proponga emplazar uno de moderna construcción en los alrededores de la capital.

El tiempo Seguimos en pleno temporal de lluvias.

El corresponsal Vizcaya

Bilbao 30 (10 noche).

La cuestión de los maestros Por iniciativa del Alcalde de esta villa y con la aquiescencia de los de San Sebastián y Vitoria se van á celebrar aquí una serie de reuniones con el fin de ponerse de acuerdo, y solventar de una vez, la antigua cuestión del pago de los haberes de los maestros y del material escolar.

La primera de dichas reuniones se celebrará á primeros del próximo mes de Febrero, y á ella asistirán con los Alcaldes todos comisionados de los respectivos Ayuntamientos.

Por lo que fué El círculo republicano de Bilbao ha organizado para el día 11 de Febrero próximo un banquete y varios actos políticos para conmemorar el 40 aniversario de la proclamación de la poco duradera República española.

Un detenido Dicen de Llodio que al llegar á aquella estación el tren número 141, fué entregado á la guardia civil un viajero del mismo, que intentó agredir al interventor cuando éste le exigió el pago del importe correspondiente á la diferencia del billete de 3.º que poseía al de 1.º, en cuya clase viajaba.

Dicho sugeto ha sido puesto á disposición del Juzgado correspondiente.

Un banquete El Círculo bilbaíno trata de obsequiar con un banquete á su presidente don Emiliano Uruñuela, para festejar el éxito de la excursión artística realizada en Barcelona.

El banquete se celebrará probablemente el próximo domingo.

A Madrid Con objeto de dar cuenta al Conde de Romanones de los nuevos trabajos de reorganización del partido liberal vizcaíno ha marchado á Madrid, el ex-sensador don Federico Vizcaíno.

Reunión de empresarios Para el domingo próximo está convocada una reunión de empresarios de espectáculos de Bilbao.

Ignórense los motivos que determinan la celebración de esta reunión.

La cuestión de Orduña Hay han estado en la Diputación conferenciando con el presidente, el alcalde y una comisión de concejales del Ayuntamiento de Orduña, estimándose que han tratado de la cuestión de los arbitros de aquella población, asunto que dió lugar á los sucesos desarrollados los días pasados.

El alcalde ha cumplimentado también al nuevo gobernador.

Nuevas caucelas El Ayuntamiento, á propuesta del concejal señor Horn votará en breve un crédito para la construcción de un nuevo grupo escolar.

El prelado El prelado de esta diócesis doctor Cadena y Eleta llegará á esta capital para pasar una temporada después de los días de Carnaval.

El directo á Madrid Vuelve á hablarse del proyecto de ferrocarril directo á Madrid, el cual será de fácil ejecución en virtud de una pequeña variante en la provincia de Burgos.

Paseo militar El regimiento de Girellano ha efectuado un paseo militar hasta Portugalete, regresando al anochecer.

Banquete Los aficionados se reunirán en breve en banquete para festejar sus resonantes triunfos en Barcelona.

El banquete será presidido por el alcalde.

El corresponsal Guipúzcoa

San Sebastián 30 (10 noche).

Una desgracia Ayer tarde ocurrió cerca de Piacencia una sensible desgracia.

Estaban trabajando varios obreros en el arroyo de una carretera, cuando uno de ellos llamado Pablo Orabango, tuvo la mala ocurrencia de prender fuego á un barrero, que entre unas peñas se hallaba colocado.

Como tardase en producirse la explosión, se aproximó hasta el barranco dicho obrero, pero en esto ocurrió la inflamación del cartucho, arrojando trozos de piedra en todas direcciones.

